



Russie : une activiste LGBT+ assignée à résidence

Vous voyez le dessin ci-dessus ? On peut y lire : « C'est l'amour qui fait les familles. Soutenez les familles LGBT+ ». Je l'ai fait l'année dernière pour soutenir un couple homosexuel pris pour cible par les autorités russes qui avait dû fuir le pays avec ses deux enfants adoptifs. Après que j'ai partagé ce dessin et d'autres images en faveur de l'inclusion sur les médias sociaux, **j'ai injustement été accusée par les autorités russes de diffusion de pornographie et d'avoir enfreint la loi contre la « propagande homosexuelle »**. J'ai été condamnée à payer une amende de 50 000 roubles (environ 722 €) et assignée à résidence. Mais il y a pire : j'ai appris il y a quelques jours seulement que de nouvelles charges avaient été retenues contre moi et que **j'étais passible d'une peine pouvant aller jusqu'à six ans de prison**. Je ne me laisserai pas intimider. Mais j'ai malgré tout besoin de vous. Pour m'aider, il suffit de signer la pétition ci-dessous afin d'attirer l'attention sur ma situation.

L'année dernière s'est avérée particulièrement éprouvante. J'ai dû renoncer à mon projet de théâtre pour les jeunes pour des raisons de sécurité suite aux menaces d'un homme qui affirmait mener un « jihad moral » contre les personnes LGBT+. Plus tard, j'ai appris que mon nom figurait sur une liste noire anti-LGBT+, comme c'était le cas pour Elena Grigorieva, la journaliste sauvagement assassinée près de son domicile à Saint-Pétersbourg. Plutôt que de chercher à me protéger, les autorités russes ont elles aussi décidé de s'en prendre à moi et de me condamner pour avoir soutenu des familles arc-en-ciel. En tant qu'activiste, je sais parfaitement que je ne suis pas la première victime de la loi interdisant la « propagande homosexuelle ». Mais avec votre aide, je pourrais bien être la dernière. Si nous sommes assez nombreux à nous mobiliser, les charges contre moi pourront être abandonnées, et nous aurons une chance de faire abolir la loi contre la « propagande homosexuelle » une bonne fois pour toutes.

Yulja Tsvetkova

**SOURCES: (en anglais)** ● [Une activiste LGBT russe assignée à résidence fait face à de nouvelles accusations – HRW, 22 janvier 2020](#) ● [Une activiste LGBT russe injustement accusée de diffusion de pornographie – HRW, 3 décembre 2019](#)